	User Interface and Formatting
Help & Manual 6 includes more extensive use of the new MS Office Ribbon and other interface elements than previous versions of the program. These interface components have also been updated to more closely match the Office 2010 versions.
Open multiple projects at the same time

You can now multi-select in the Open dialog to open multiple Help & Manual projects at the same time. Use Ctrl+Click and Shift+Click to select multiple files.

New File Menu replaces the Application Button

Many found the old File menu in the top left corner confusing. It has been replaced with a File menu that is much more intuitive. The items in the new File menu use a new dynamic interface called "backstage view" that is more informative and intuitive.
Triple-click to select paragraphs

This may look like a small improvement but it can significantly speed up working and formatting in the editor. 

Popup Formatter for selected text

Hovering the mouse over selected text displays the Popup Formatter, with which you can apply formatting and styles quickly.

Save position when switching between editor and XML Source tab

You can now switch back and forth between the main topic editor and the XML Source tab without losing your editing position.

Improved list handling
You can now mix bullets and numbering, applying bullets or numbering to single levels. List styles that you customize are now saved with your project and reloaded automatically for the next editing session.

Sortable tables

You can now sort the contents of tables on any column in the table. You just need to click in the column for sorting and then select the sort command in the Table tab.
Embedded image warning dialog

When you paste images from Word or other programs an automatic dialog is displayed prompting you to save the image as an external file. This prevents your project getting bloated with accidentally created embedded images.

"Next" style
Every paragraph style you create can now also include an assignment for the "Next" style. When you press ENTER in a paragraph the new paragraph is automatically formatted with the "Next" style assigned. This is very useful when you are creating headings, for example.
Fully-configurable line spacing, new paragraph spacing buttons

In addition to a number of new preset line spacing options you can now specify any line spacing you like in both manual formatting and style definitions. Want 1.25 or 3.68 line spacing? You got it!

In addition to this, the Ribbon paragraph spacing tools now include Space Before and Space After options.

	Пользовательский интерфейс и форматирование
В 6-й версии программы Help & Manual по сравнению с предыдущими версиями более углубленно используется новая динамическая панель инструментов MS Office и другие интерфейсные элементы программы. Эти компоненты также были обновлены для большей совместимости с приложениями MS Office 2010.
Одновременное открытие нескольких проектов
В настоящее время для одновременного открытия нескольких проектов программы Help & Manual вы можете использовать функцию множественного выбора в диалоговом окне открытия файла. Для выбора нескольких файлов нажмите правую кнопку мыши, удерживая клавишу Ctrl или Shift.
Новая вкладка "Файл" заменила "Кнопку приложения"
Многие пользователи считали предыдущее расположение меню "Файл" в левом верхнем углу программы сбивающим с толку. Его вернули на панель инструментов, поскольку такое расположение намного понятнее. Для отображения пунктов меню в новом меню "Файл" используется новый динамический интерфейс, имеющий название "закулисный просмотр", который является более информативным и интуитивным.
Тройной щелчок правой кнопки мыши для выделения абзаца

Такая возможность может показаться небольшим усовершенствованием, но она может значительно ускорить работу и форматирование текста в окне редактора.
Всплывающее окно форматирования для выделенного текста

При наведении курсора мыши на выделенный текст на экране появляется всплывающее окно форматирования, с помощью которого вы можете быстро применить форматирование и стили к выделенному тексту.

Сохранение позиции при переключении между окнами "Редактор страниц" и "Исходник XML"
Теперь вы можете переключаться между главным окном редактора страницы и окном "Исходник XML", не теряя при этом редактируемой позиции.
Улучшенное управление списком
Теперь вы можете смешивать маркеры и нумерацию, используя маркированные и нумерованные списки на одном уровне. Стили списков, которые вы настраиваете, теперь сохраняются в вашем проекте и автоматически загружаются во время следующего сеанса редактирования проекта.
Сортируемые таблицы

Теперь вы можете сортировать содержимое таблиц по любой колонке таблицы. Вам нужно всего лишь щелкнуть правой кнопкой мыши в колонке, по которой вы хотите отсортировать таблицу, а затем выбрать необходимую команду во вкладке "Таблица" на панели инструментов.

Диалоговое окно предупреждения о вложенном изображении

Во время вставки изображения из текстового процессора Microsoft Word или другой программы на экране автоматически отображается диалоговое окно, напоминающее о необходимости сохранения изображения в качестве внешнего файла. Это предотвратит разрастание вашего проекта за счет случайно созданных вложенных файлов.

Стиль "Следующий"

Стиль каждого создаваемого вами абзаца теперь может использоваться в качестве стиля под названием "Следующий". При нажатии клавиши Enter на тексте абзаца новый абзац автоматически форматируется соответствующим назначенным стилем "Следующий". Это очень полезно, например, при создании заголовков.

Полностью настраиваемый междустрочный интервал, кнопки задания интервала между абзацами
В дополнение к числу новых опций задания междустрочного интервала теперь вы можете указать любое, какое только пожелаете, значение междустрочного интервала, как при ручном форматировании текста, так и при определении стилей. Хотите установить междустрочный интервал 1,25 или 3,68? Действуйте!

Дополнительно к этому в инструменты задания интервала между абзацами, расположенные на динамической панели инструментов, теперь входят опции "Интервал перед" и "Интервал после".


